

もみじ少年団員募集中!

君もみんなと一緒に緑の少年団で自然の仕組みや大切さを体験してみませんか

# 多良峡もみじ

第10号

2010年6月13日

発行所

多良峡もみじ少年団事務局

編集 大嶽 喜久



もみじの苗を引く団員たち

5月8日西高木家屋敷跡地でもみじの苗作りをしました。今年昨年よりも沢山の苗が砂利の間から生えていました。子供たちによる苗作りも2年目、初めてもみじの子どもを見る子もいて引っこ抜く楽しさを覚えてしまったようです。でも本当はこれからの夏場の水やりがなご苗を育てる事が大変なんです。



沢山生えていたもみじの赤ちゃん、2週間ほど経って見に行くと日照りで砂利の所に生えていたほとんどが枯れていました。みんなが大切に育てた苗が大きくなって多良峡に植えれるといいね。子供たちは楽しんで苗を取り大人が苗床を作り育てる。こうした地域とのつながりが大事な事です。

実行委員会のおじさんと一緒にもみじの苗作りをしました!

「もみじの苗作りに参加しました!」

今年もおじさん達が多良峡に植えるもみじの苗をこやかに沢山育てています。夏場の水やり大変ですね。



## 花と緑のイベント・もんでこかみ

4月29日大垣公園において開催された花と緑のフェスティバルに少年団の活動内容を紹介したパネル展示を行いました。また合わせてフォレスト・サポーターズのボスタ、チラシをおいて紹介活動を行いました。



もんでこ上石津で緑の募金活動を行う多良峡もみじ中学生のメンバー

## 上石津宇宙元年宣言!



### JAXA名誉教授・KU-MA 会長の川先生の講演会

5月1日 日本昭和音楽村で開催された川先生の講演会の席上平成22年5月1日を「上石津宇宙元年」とすることが宣言されました。

## 宇宙学校

水嶺湖周辺で3日間わたって開催された小牧市宇宙学校のエクステンション講座。星空観察、化石探検、カヌー、クワガタの幼虫採取など上石津の自然を一杯楽しんでもらいました。これからもこのような交流を深めていきたいですね。

多良峡もみじ少年団も宇宙に関する事について一緒に勉強していきたいと思えます。



## 編集後記

宇宙学校のお手伝いをしていただきありがとうございました。川先生とのつながりができました。先生から望遠鏡をプレゼントされました。この望遠鏡で素晴らしい多良の星空を早く見たいですね。

多良に星空観察が出来る天文台を作ろうって計画しています。

大嶽

## KU-MAと交流会!

### 星空観察と記念植樹を行いました

5月1日2日と二日間わたって小牧市宇宙の学校の子供たちと一緒に星空観察を行いました。水嶺湖と多良小学校校庭、二日とも素晴らしい星空を見ることが出来大満足でした。的川先生も多良小学校の星空は素晴らしいって感心されていました。



多良小学校での観察会



また多良峡もみじ少年団と小牧市宇宙学校の交流を記念して多良峡にもみじの記念植樹を行いました。的川先生も子供たちと一緒に記念植樹と記念撮影を行ってくださいました。多良峡に植えたもみじが大きく育つように今回の宇宙学校との交流をきっかけに上石津でも宇宙に子供たちが親しめるような活動を続けていきたいと考えています。まずは素晴らしい多良小学校の校庭での星空観

